

suivant la résolution adoptée à l'assemblée du Conseil tenue le 1er septembre courant.

Résolu: Que l'Inspecteur de la Ville soit autorisé à commencer la confection des pavages en asphalte à la journée, suivant la résolution adoptée à l'assemblée du Conseil, tenue le 1er septembre courant.

Résolu: Que l'Inspecteur de la Ville soit autorisé à commander les blocs de granit nécessaires pour la confection de pavages en asphalte et en blocs de granit sur les rues Mansfield, Chatham et Fullum, suivant le rapport adopté par le Conseil le 1er septembre courant, et de commencer immédiatement lesdits travaux.

La Commission s'ajourne à demain, à 2 heures p.m.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

COMMISSION DE L'INCINERATION

Compte rendu de l'assemblée du 24 septembre

Sont présents: MM. les échevins M. Martin, président, Lamoureux, Lavallée, Roy, Resther et Gallery.

1.—Soumise et lue une lettre du département des Incendies, informant la Commission que les pompiers sont appelés très souvent pour des feux dans le dépotoir du nord de la Ville, et à cause de l'éloignement des bornes-fontaines aux environs de ce dépotoir, les pompiers sont obligés d'étendre de 800 à 2000 pieds de boyaux pour atteindre le foyer de l'incendie, et il suggère de voir à ce que l'on pose une borne-fontaine à une distance plus rapprochée.

Résolu: De référer cette lettre à la Commission de l'Aqueduc avec recommandation d'accéder à cette demande.

2.—Soumis et lus deux rapports du docteur P.-E. Maurice, vétérinaire du service, recommandant de faire abattre deux chevaux, atteints de maladies incurables.

Résolu: Qu'instruction soit donné au surintendant de faire abattre lesdits chevaux.

3.—Soumis et lu un rapport du surintendant, informant la Commission qu'il a reçu le 7 septembre courant un vieux cheval du département des Incendies.

Déposé aux archives.

4.—Soumis et lu un rapport du surintendant, informant la Commission que le 16 septembre courant, il a fait vendre à l'enchère les chevaux portant les Nos 210 et 211 par M. P. Vandelac & Cie, et que le produit de cette vente a été de \$68.00 moins 10 p.c. de commission pour les encanteurs, et qu'il averti le Trésorier de la Cité, de bien vouloir demander auxdits encanteurs de faire remise dudit montant.

Déposé aux archives.

5.—Soumis et lu un rapport du surintendant, suggérant à la Commission d'opérer le virement des montants suivants: Prendre \$45.00 sur l'item "Reconstruction du four en briques" et appliquer ce montant à l'item "Achat de chevaux" \$50.00 à être pris sur l'item "Reconstruction du four en briques" et appliquer ce montant à l'item "Dragues."

Résolu: De présenter au Conseil un rapport en conséquence.

6.—Le surintendant fait remarquer à la Commission, qu'il faudrait un uniforme pour M. Dinelle qui a été promu à la position d'inspecteur des rues et ruelles et aussi huit paires de pantalons d'hiver, trois pardessus d'hiver et un casque en fourrure pour les inspecteurs du département.

Résolu: Que le surintendant soit autorisé à acheter lesdites marchandises.

7.—Etant soumis le cahier des charges pour l'approvisionnement de foin, paille et avoine pour une période de trois mois, à partir du 12 octobre prochain, il est

Résolu: Que le cahier des charges soit approuvé, et que des soumissions soient demandées par la voie des journaux, et que ces soumissions soient reçues jusqu'à vendredi, le huitième jour du mois d'octobre, à midi, au bureau du greffier de la Cité.

per the resolution adopted at the meeting of Council, held on the 1st of September instant.

Resolved: That the City Surveyor be authorized to proceed with the laying of asphalt pavings, by day labor, according to the resolution adopted at the meeting of Council held the 1st of September instant.

Resolved: That the City Surveyor be authorized to order the granite blocks required for the laying of asphalt and granite block pavement on Mansfield, Chatham and Fullum streets, as per the report adopted by Council on the 1st. of September instant, and that the said works be commenced at once.

The Committee adjourned until to-morrow, at 2 o'clock p.m.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

INCINERATION COMMITTEE

Report of meeting held the 24th of September.

Present: Ald. M. Martin, chairman, Lamoureux, Lavallée, Roy, Resther and Gallery.

1.—Submitted and read a letter from the Fire Department, informing the Committee that firemen were often called for fires in the dump situated north of the City, and on account of it being far from the hydrants neighbouring said dump, firemen were obliged to spread from 800 to 2000 feet of fire-hose so as to reach the centre of the fire, and suggesting that that a hydrant be placed nearer.

Resolved: That the said letter be referred to the Water Committee recommending that the said suggestion be adopted.

2.—Submitted and read two reports from Dr. P. E. Maurice, veterinary surgeon of the department, recommending that two horses suffering from incurable illness, be slaughtered.

Resolved: That the superintendent be instructed to have said horses slaughtered.

3.—Submitted and read a report from the superintendent informing the Committee that he had received, on the 7th September inst., an old horse from the Fire Department.

Filed of record.

4.—Submitted and read a report from the superintendent informing the Committee that, on the 16th of September instant, he had caused to be sold at auction horses Nos 210 and 211 by M. P. Vandelac & Co., and that the proceeds of said sale had been of \$68.00 less 10 p.c. for the auctioneers' fees, and that he advised the City Treasurer to ask said auctioneers to remit the above mentioned sum.

Filed of record.

5.—Submitted and read a report from the Superintendent, suggesting the Committee to vary the following sums: Take \$45.00 from item "Rebuilding of the brick oven" and apply said sum to "Purchase of horses"; take \$50.00 from item "Rebuilding of the brick oven" and apply said sum to "Drugs."

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

6.—The Superintendent informed the Committee that an uniform is needed for Mr. Dinelle who was promoted to the position of street and lane inspector as well as eight pairs of winter trousers, three winter overcoats and one fur cap for the inspectors of the department.

Resolved: That the superintendent be authorized to purchase the said goods.

7.—Specifications for the supply of hay, straw and oats for a period of three months, from the 12th of October next, being submitted, it was

Resolved: That the specifications be approved, and that tenders be called for in the newspapers, and that the said tenders be received up to noon, on Friday, the eighth day of October, at the City Clerk's office.